

CIRCUITO INTERIOR

AUNQUE se evitó por todas las maneras, llegó la hora de que la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acuda a Donceles, ahora que su partido no es la mayoría que solía ser.

NADIE sabe a ciencia cierta qué tan encendidos estarán los ánimos.

LO ÚNICO que queda claro es que los policías que resguardarán el recinto recibieron capacitación intensiva para ser muy, pero muy cuidadosos con quienes quieran entrar y no estén invitados. ¡No vaya a ser!

...

TRAS DARSE a conocer la inconformidad de vecinos, Coyoacán retiró los escombros de la barda del **Parque Xicoténcatl** que fue demolida en el intento fallido de construir una sucursal del Banco Bienestar del Gobierno federal.

AHORA esperan que sea reconstruida, aunque con el cambio de Administración tan próximo, no se ve que vaya a ser muy pronto.

Y A VER cuánto tiempo permanece como un espacio público de acceso... ¡incontrolable!

...

A NADA de dejar la Presidencia Municipal de Naucalpan, **Patricia Durán** aplicó ajustes al organigrama para compactar aún más su Gobierno ante la falta de recursos.

QUIÉN SABE si por molestar o porque hay conocimiento de causa, pero gente muy cercana asegura que se hubiera ahorrado mucho de haber aplicado ajustes hace mucho ¡pero en la nómina no oficial! ¿Será?

circuitointerior@reforma.com